

BOLETÍN DE PRENSA

ECUADOR PRESIDE REUNIÓN MULTILATERAL DEL BAMBÚ.

Beijing (Abr-24/18).- El embajador ecuatoriano en China, Carlos Larrea Dávila, inauguró hoy la I Reunión del Grupo de Trabajo del XI Consejo de la Organización Internacional del Bambú y Ratán "INBAR", en representación del Ecuador que lo preside desde el 07 de noviembre pasado.

El INBAR difunde el importante rol del bambú en el marco de iniciativas globales que incluyen el "Desafío de Bonn" para combatir la deforestación, la cooperación Sur-Sur y el Acuerdo de París.

El Embajador Larrea, junto con el Director General de esta Organización Internacional, el holandés Hans Firederich, destacaron a las delegaciones de los 43 países miembros los avances registrados y la importancia del Congreso Mundial 2018, que tendrá lugar entre el 25 y el 27 de junio próximo, en Beijing, en el que se espera contar con más de 1200 participantes entre altos representantes gubernamentales, organismos multilaterales, ONG, empresarios e investigadores. La delegación ecuatoriana la presidirá la Viceministra de Ambiente.

El involucramiento directo de la temática de esta Organización Internacional en la consecución de seis de los Objetivos de Desarrollo Sustentable, lo convierte en una plataforma de debate y consensos en temas globales como la mitigación del cambio climático, el combate a la pobreza, la seguridad alimentaria y la planificación urbana verde, entre otros.

